

Bolsonaro reaparece sin mascarilla en acto público



Presidente de Brasil Jair Bolsonaro

Brasilia, 30 ago (RHC) El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, reapareció en público sin mascarilla, en la inauguración de una planta de energía solar de un complejo hotelero en el estado de Goiás (centro).

A través de su cuenta de Twitter, el jefe de Estado anunció que iría rumbo a la municipalidad de Caldas Novas en dicho estado para la inauguración de la obra.

Unas horas más tarde Bolsonaro publicó a través de Facebook su encuentro con el público de la región

en el que puede verse al presidente irrespetando las medidas de aislamiento social y protección personal, además de que puede observarse sin el uso de la mascarilla.

En contraste, el Gobierno municipal emitió una resolución el pasado 20 de julio que obliga a turistas y ciudadanos a usar elementos para la protección de la pandemia como tapabocas y guantes.

Según reportan medios nacionales al llegar al aeropuerto de Caldas Novas, varias personas expresaron su repudio a la presencia de Bolsonaro, portando un cartel en reclamación a un supuesto depósito monetario que el exasesor Fabrício Queiroz hizo a la primera dama Michelle Bolsonaro.

La presidenta nacional del Partido de los Trabajadores (PT), Glessi Hoffmann, compartió un vídeo que revelaría presuntos actos de corrupción durante la administración de Bolsonaro.

El Consejo Nacional de Secretarios de Salud de Brasil informó que el número total de casos de coronavirus está en 3 862 311, tras confirmar 17 504 nuevos contagios en las últimas 24 horas.

Además, la cifra de fallecidos por covid-19 se elevó a 120 452, tras registrarse 376 muertes durante la última jornada, frente a las 881 de este sábado.

Fuente: Telesur y Rusia Today



Radio Habana Cuba